

Le poids de l'occupation allemande sur l'espace rural Bas-Normand entre 1940 et 1944

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Le poids de l'occupation allemande sur l'espace rural Bas-Normand entre 1940 et 1944 / Thibault Richard ; sous la direction de Guy Pedroncini

Est reproduit comme : Le poids de l'occupation allemande sur l'espace rural Bas-Normand entre 1940 et 1944 Thibault Richard 1997 Lille Atelier national de Reproduction des Thèses 4 microfiches Lille-thèses

Auteur(s) : Richard, Thibault (19..-....) auteur en histoire contemporaine

Autre(s) auteur(s) : Pedroncini, Guy (1924-2006)
Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne 1971-....

Production : 1995

Description matérielle : 3 vol. (265 f.) ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : The weight of the German occupation on the country space in the lower Normandy between 1940 and 1944 eng

Classification décimale Dewey : 940.539442 22

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Histoire Paris 1 1995

Résumé ou extrait : Une étude du comportement de l'occupant allemand dans les trois départements du Calvados, de la Manche et de l'Orne entre 1940 et 1944. Cette étude porte aussi sur la perception de l'occupation par les populations occupées et tente de quantifier la pesanteur et les conséquences de la présence ennemie. Le texte est articulé en trois parties : une présentation géographique et socio-économique de la Basse-Normandie et de ses habitants en 1940, une description de la présence allemande et de son renforcement, une analyse des contraintes imposées à la population bas normande et de la manière dont elles ont été vécues.

A study of the behaviour of the german occupier in the three departments of calvados, manche and orne between 1940 and 1944. This study turn also on the perception of the occupation by the occupied populations and try to quantify the heaviness and the consequences of the presence of the ennemy. The text is linked together in three parts. - a geographical and socio-economical presentation of lower normandy and its people. - a description of the german attendance and its intensification. - an analysis of imposed constraints to the lower normandy population and the way from which they have been lived.

Sujet - Nom commun : Conditions rurales -- Basse-Normandie (France) -- 1900-1945

Sujet - Nom géographique : Basse-Normandie (France) -- Histoire -- 1940-1945

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques